d'arrangement de l'institution internationale me font grand

Cher Monsieur Faust,

J'ai bien reçu votre lettre du 15 Avril (qui s'était croisée avec la mienne) et hier soir celle du 24 Avril. Mille mercis.

Voici donc où j'en suis: si tout va bien, c'est à dire si j'obtiens une place sur l'avion, je partirai de Genève pour Locarno le mercredi 8 Mai; de Locarno je prendrai l'avion du 9 Mai; j'ai finalement choisi ce mode de voyage parce que le parcours en chemin de fer me semblait bien pénible et que le bateau coûte encore plus cher que l'avion. Je serai donc dans la journée du 9 a Barcelone et je suis heureux de penser que vous viendrez m'y attendre. Je vous confirmerai encore télégraphiquement mon arrivée, car des circonstances imprévues peuvent toujours modifier la date. Je suis en correspondance avec M. Gutzwiller qui part le 9 Mai de Gênes; il arrivera donc peu après moi à Barcelone et je pense qu'il viendra de suite à Blanes, peut être membaman le 11. Il faudra se mettre immédiatement au travail et je lui écris dans ce sens; peut être que je devrai rester un jour à Barcelone pour arranger diverses affaires, passer au consulat, à la banque, etc. Mais enfin, vous pouvez arranger le voyage comme il vous conviendra; je me tiensmin entièrement à votre disposition. je crois vous avoir dit que je devrai faire une conférence aux colonies suisses de Barcelone et de Madrid; c'est cela aussi que je dois arranger à mon passage, avec MM. A. Hedinger, Calle Ballester 46 Barcelone puis avec M.W.Kocher, 74 Hermosilla Hôtel, Madrid.

Je suis heureux d'apprendre que vos photos sont bien réussies J'espère que je pourrai en obtenir quelques unes pour mon rapport. Du reste je compte prendre un appareil de photographies et en faire quelques unes; je pense qu'il faut une autorisation pour photographier et je demande au consul de s'en occuper.

Les bonnes nouvelles que vous me donnez des possibilités d'arrangement de l'Institution internationale me font grand plaisir; j'espère que nous pourrons voir les autorités compétentes quand nous irons à Madrid, car Senné me demande de revenir avec quelque certitude. Je suis en correspondance avec un Monsieur de Erice, antenné d'ambassade, ministère de l'industrie, que je dois voir en passant à Madrid.

Je crois cher Monsieur Faust que je n'ai plus rien à vous écrire pour le moment; je pense que je ne recevrai plus de réponse à cette lettre et il ne me reste plus qu'à me réjouir de vous rencontrer béentôt et de faire connaissance avec le beau pays que vous habitez et avec votre création de Blanès.

Recevez, je vous prie, mes meilleures amitiés,

Si je dois séjourner un jour ou plus à Barcelone, on m'a conseillé l'hôtel
Oriente; si vous préférez un autre hôtel
c'est comme vous voudrez; mais je pense
qu'il sera bon d'y retenir une chambre
aussi vite que possible et que vous
voudrez bien vous en charger quand vous
aurez mon plan de voyage définitif.

Peut être que ce serait plus commode si vous vous mettiez en rapport avec MM. Hedinger et Kocher pour fixer définitivement mon plan de woyage.